

Plus de 200 000 Argentins disent non à la politique économique de Mauricio Macri



Buenos Aires, 3 sept. (RHC/PL).- Plus de 200 000 Argentins se sont rassemblés ce jeudi sur la Place de Mai, à Buenos Aires, pour exprimer le mécontentement général à cause de la politique de rajustements économiques du gouvernement Mauricio Macri.

A l'appel de la CTA, la Centrale des Travailleurs de l'Argentine, de la CTA autonome et de l'Association des Employés de la Banque, la manifestation mettait un point final à une marche sur Buenos Aires entamée quelques jours auparavant.

Mais quelque 120 organisations syndicales, sociales, politiques et communautaires se sont jointes à la manifestation.

Les syndicats des enseignants et de professeurs ont fait coïncider cette marche avec un débrayage pour demander des augmentations de salaires, bien en dessous de l'inflation qui frôle aujourd'hui 50 %.

Devant la Maison Rose, siège du gouvernement, le secrétaire général de la CTA a lancé: «Ce peuple ne se met pas à genoux face à la droite oligarchique ou à la répression.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104564-plus-de-200-000-argentins-disent-non-a-la-politique-economique-de-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba